
6 年生提案会議に参加しました 

６月 25日（金）5時間目、文章の構成を考える国語の授業

の一環として 6 年生各グループから「提案」を受けました。

新型コロナ感染症の影響で昨年から様々な行事が中止となる

中で、これまで自分たちが経験してきた楽しかった行事を下

級生と一緒にやりたい、学校を良

くしたいという気持ちがあふれ

た素晴らしい発表でした。具体的

には、「なかよし遠足」「うれし

のスポーツ」「クラブ活動」の提

案でした。 目的を考え、下級生

へのアンケートや必要となる経費も算定するなど、具体的な

方法を再検討し、安全面にも配慮した内容でした。 

まだまだ直ぐには実現できないこともありますが、今後、

子どもたちの提案も生かせるよう前向きに先生方ともご相談

をすることを約束しました。  

 

緑あふれる校内の風景 
いま、校内では緑があふれていま

す。生活科では 2 年生が、ミニトマ

ト、オクラ、ナス、ピーマン、黒豆

等好きな野菜を育てています。大き

く実るのを楽しみにしています。 

2 番目の写真は 6 年生が理科で育

てているホウセンカです。赤い花が

咲き始め 3 年生も理科授業で観察し

ています。児童玄関右側にあります

ので来校の際にはご覧ください。 

PTAの環境部の皆様も、毎朝夕に多くの

プランターやあじさい等に水やりをして

くれています。特に今、白いあじさいが

綺麗に咲いています。本当にありがとう

ございます。 

一番下の写真は 1 年生の教室前の花壇

です。生活科でアサガオを育てています。

花壇にはマリーゴールド、サルビア、ト

レニア等の花が植えられています、低学

年主任の玉野先生を中心に、毎日お世話

いただいて、ありがとうございます。 

6月 5日（土）授業実践交流会が開催されました 

2 年ぶりに、すべてオンライン形式で授業実践交流会を開

催しました。昨年はコロナ感染の拡大により研究・発表活動

が十分できなかったのですが、今年度、来年 3 学期の研究大

会開催を目指して、スタートを切りました。 

まず、5 月 31 日～6 月 4 日まで

授業公開（2・3 年目教員）行い、

それを踏まえ交流会を 5 日（土）

行いました。コロナ禍にもかかわ

らず、オンラインのためか各地か

らの参加申し込みは２２０名を超えました。 

また今回、9 名の兵教大の先生方から来校またはオンライ

ンにより事前指導や当日の指導助言を頂けることができ、内

容的にも充実したものとなりました。さらに、現在、5 日に

授業を行わなかった本年度来られた先生方も、大学の先生方

に指導して頂きながら研究授業を始めました。 

今後、不確定な要素もありますが、研究大会開催となれば、

保護者の皆様にも何かとご協力頂くことも多いかと思いま

す。その際はご協力のほどよろしくお願いします。 

コロナ対策と年間行事計画の検討について 

新型コロナウィルス感染症につきましては、現在「まん延

防止等重点措置」に切り替わりました。学校では大学生のス

クールサポーターによる消毒作業等も 14日から再開、依然気

を緩めることなく感染症対策を推進するとともに、子どもの

学びを継続していくことに取り組んでいます。 

そのような状況の下、大学とも協議をしながら年間行事予

定の検討を進めており、先日は宿泊行事の検討状況をお知ら

せしたところです。今後の感染状況により変更される可能性

もありますが、ご理解とご協力よろしくお願いします。 

７月の主な行事予定 
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            校 長 冨 田 明 徳 

9（金） 進路に関する保護者会（５・６年生保護者） 
12（月）～15日（木）個人懇談会 特別時程 12時頃下校 
19（月）  給食最終日 
20（火）  1学期終業式 
21（水） 自然学校（4年生）～8月 31日（火）夏季休業日 
9月 1日（水）2学期始業式 2日（木）給食開始 
※カーニバル 10月 8日（金） → 10月 9日（土）午前 

令和 2年度「楽しい子育てキャンペーン」3行詩 受賞作品 
〇ぼくのおかあさんは、100 てんよりもはなまるよりも「た
だいまがいちばんうれしい」だって（鹿児島県小学生） 

〇「いってきます」元気にかけてく君の背の、 
日に日に縮むランドセル。あの時思った「大きくなれ」、
今は願うよ「時間よ止まれ」（山形県保護者） 

（日本 PTA協議会主催） 


